

17 de Enero de 2006	Universidad de Granada	La Voz de Cádiz
---------------------	------------------------	-----------------

Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

Martes, 17 de enero de 2006

PORTADA | NOTICIAS | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES] **CULTURA**

-- Ciudadanos --
Opinión
España
Andalucía
Mundo
Economía
Deportes
-- Vida y Ocio --
Contraportada
En un minuto

CULTURA

Una exposición cartográfica muestra el diseño del mundo de hace 400 años

EFE/GRANADA

Un recorrido por el mundo a través de documentos cartográficos de los siglos XVI y XVII, pertenecientes a la [Universidad de Granada](#) (UGR), es el tema central de la nueva exposición en el Parque de las Ciencias, que pretende mostrar cómo fueron las fronteras del mundo hace 400 años.

Imprimir | Enviar

[MULTIMEDIA]

Fotos del día
Especiales

Durante el acto de inauguración de la exposición, titulada Los inicios de la Cartografía Científica: La imagen del mundo y los mapas de los siglos XVI y XVII, la consejera de Educación, Cándida Martínez, subrayó que se pretende «abrir una ventana al mundo tal y como era hace cuatrocientos años».

[PARTICIPA]

Foros
Chat
Blogs
Videochat
Lo más visitado

La muestra, que se podrá visitar hasta el próximo mes de mayo, se estructura en cuatro partes, en las que se explica la singularidad e importancia de la cartografía científica, el sistema de comprensión cosmológica, el afán de la época por controlar los nuevos territorios y la nueva sociedad que se construye en los mapas.

Martínez dijo que el museo ha querido unir «la ciencia con el momento social, económico y político de la época», para presentar la cartografía «no sólo como un mero instrumento científico sino también como un vehículo de ideas, valores y pretensiones de la sociedad que la produce».

[CANALES]

Gastronomía
Todotrabajo
Cine
Motor
Cibernauta
MH Mujer
Planetfútbol
Canal Amarillo
Horóscopo
Páginas Blancas
Pág. Amarillas
Esquí
La Guía TV
Ciclista
Infantil
La Voz en PDF
Inmobiliaria
Vehículos de ocasión
Finanzas
Canal Méteo
Viajes
Sociedad de la Información

Contenido

Mapas originales del Fondo Antiguo de la Biblioteca General de [la UGR](#), instrumentos como un compás de elipses, unos anteojos, un transportador de ángulos, una brújula o una caja de accesorios con los que se desarrolló la cartografía de estos siglos y proyecciones sobre aspectos cartográficos son algunos de los elementos que podrán contemplarse en la muestra.

Por su parte, el rector de [la UGR](#), David Aguilar, explicó que los documentos han sido aportados por la Universidad y por el Observatorio de la Armada de San Fernando, con la colaboración del equipo de arqueólogos encabezado por Rafael Fernández del Aguila.

«La muestra pretende divulgar el patrimonio cultural y científico de Granada de la manera más intensa posible para trasladarlo a los ciudadanos», manifestó Aguilar, que añadió que, en su opinión, las representaciones cartográficas expuestas son «de gran riqueza conceptual y belleza material». El rector de [la UGR](#) avanzó que, una vez finalizada la muestra, se editará un catálogo donde se refleje la aparición de la cartografía científica y su significado para la sociedad de la época a través de todos los textos e imágenes expuestos.

Subir

LA VOZ DE CADIZ DIGITAL S.L.
Glorieta de la Zona Franca s/n. Edificio Glorieta, 11011 Cádiz
Tif. 956 24 09 00 - Fax. 956 25 32 16
CIF B 72000888
digital@lavozdecadiz.com
Contactar / Mapa web / Aviso legal / Política de privacidad

Powered by SARENIT

publicidad

BUSCAR

LA VOZ DE CADIZ Hoy
Texto
Hemeroteca
Google
Categorías